

Le Mépris - 1/1

Interprété par Lara Fabian.

Le mépris

Pourquoi les gens qui s'aiment Doivent ils toujours faire la guerre Malgré leur amour pur et sincère Ils leur reste toujours des blessures entrouvertes Refermées subitement par la haine Par ces corps qui se mêlent Et tous ces mots qui blessent Que tout le monde délaisse Sans esprit et sans promesse

Vivre dans un monde depaix Où haine et faiblesse disparaissent Espérance et chance renaissent D'un amour profond en chanson Où ne rime quêtre bon en guérison

Faut il savoir le mot espoir
Jusqu'au bout de ses doigts
Pour savoir que l'on doit pardonner quelquefois
Même sans ce mot nous pouvons croire
Sauver tout ce qu'il nous reste de tous ces corps assoiffés
De cette haine dévouée aux gens qui ne ressentent que la pitié